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   学校運営協議会が開かれました 

 令和５年度の第 1回学校運営協議会（コ 

ミュニティ・スクール）が開かれました。会 

の設立当初から関わっていただいている古 

賀先生を会長に区長さんや地域の方の代表 

ＰＴＡ役員さんなど、様々な方を委員とし 

て、学校の教育活動に対する意見を伺いま 

した。 

 これまでは、コロ 

ナ禍で、なかなか地 

域との連携をいかし 

た教育活動も制限さ 

れてきましたが、本年度は地域と連携した 

学習を積極的に各学年で進めていきたいと 

考えています。 

一番最高の運動会! 

ご声援、ご協力ありがとうございました 

           好天に恵まれ、制

限のない中での久

しぶりの運動会で

した。今年度の運動

会のスローガンど

おり、一番最高の運 

動会になりました。 

 当日は、全校児童による応援合戦で幕を 

開け、各学年による徒走がありました。最 

後まで、一生懸命走る姿が素敵でした。そ 

の後、低、中、高学年 

部による表現（ダンス） 

があり、工夫された演 

技は見応え十分でした。 

給水による休憩を挟みながら、低学年の玉 

入れや中学年の綱引きも行われ、紅白の各 

団の点数も一進一退の接戦で、２点差とい 

うまれに見る展開で高学年のリレーを迎 

えました。最後のリレーでは白が勝利し、 

今年の優勝は白団で幕を閉じました。多く 

の子どもたちの笑顔を見ることができま 

した。 

たくさんの保護者の方をはじめ、ご家族 

地域の方の応援があればこそだと思いま

した。これまでの取組にご理解とご協力い

ただきありがとうございました。今後と

も、どうぞよろしくお願いいたします。 

  

不審者対応避難訓練を行いました  

 ３０日（火）は、不審者対応避難訓練を行

いました。大津警察署のスクールサポータ

ーの協力を仰ぎながら、校内に不審者が進

入した場合の対応について学びました。 

 先生方も、真剣に対応され、スクールサポ

ーターの方への質問をしながら、より良い

対応はどうあるべきかを考え合いました。 

 あってはならないのですが、日ごろから

このような場合の意識を持つことが大切で

あることを改めて実感しました。 

梅雨に入りました 

雨天時の登下校の安全確保への 

ご協力お願いします 

 梅雨に入ったとたんに、雨が続いていま

す。子どもたちは、雨にも負けず、頑張って

登下校してくれています。車での送迎も増

えていますが、正門前での十分な安全確保

をお願いいたします。 


